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Jornadas para sacerdotes
en Cabezuela del Valle
n Desde el martes, y hasta el día
29, se están desarrollando en el
colegio "San José", de Cabezuela
del Valle., para sacerdotes de la
diócesis, unas jomadas sobre ten-
dencias socioculturales y fe cris-
tiana ,que dirige el profesor José-
María Mardones.

Comenzó, el martes, el
asfaltado de la carretera
del Valle
n Aunque cuando vieron en
marcha a una ban^edora mecáni-
ca no daba crédito a sus ojos el
vecindario de la carretera del
Valle (algunos pensaron que se
trataba de una nueva manera de
engañarles, de hacer ver que las
obras continuaban), la realidad
es que los trabajos de asfaltado
en dicha vía se han iniciado ya,
el martes.

Han rnmenzado en la zona de
aparcamientos próxima a la
puerta de Talavera, y todo el
mundo espera que ya no se inte-
m.unpan tales trabajos hasta que
toda la carretera esté temŭnada,
desde el puente Nuevo hasta ci-
tada puerta de la ciudad.

En el ayuntamiento lo habían
tomado ahora en serio. No sólo
se habían limitado a exigir en el
Ministerio de Obras Públicas que
se acabaran tales obras, sino que
se llegó a tomar un acuerdo, en
la comisión de gobiemo de la se-
mana última, en razón del cual
"si el martes día 26 no se ha ini-
ciado el vertido de aglomerado
en dicha carretera, se tomarán
por el ayuntamiento las medidas
drásticas que se crean necesarias".

Entre las meidas anunciadas
expresamente figuraba el que se-
rían los propios concejales quie-
nes, ahora, habrían cortado el
tráfico por la N-630, como hace
meses hicieron los vecinos. No
ha hecho falta.

"Cacao" circulatorio en
el Rosal de Ayala

n Ayer a mediodía había un
"cacao" de circulación en el ba-
mo del Rosal de Ayala como re-
gular. Se están realizando en
dicho barrio los trabajos de asfal-
tado de varias calles, que habían
sido desalojadas de automóviles
y cortadas al tráfico.

Como resulta que esa zona de
la ciudad está siendo muy apro-
vechada últimamente para hacer
el trayecto desde los barrios del
norte de la ciudad hasta las zonas
de trabajo (carretera de Cáceres y
poligono industrial), a través del
barrio de San )uan, para evitar los
tapones y el cuello de botella de
la puerta de Talavera, pues los
conductores se contraron con la
sorpresa de no saber por dónde
tirar.

Y la solución, en bastantes
casos, era circular por dirección
prohibida, por la calle de Jerte,
estrecha y con aparcamientos, en
la que se encontraban automóvi-
les que circulaban en sentido
contrario. Una "delicia" que es de
esperar que sea fruto de un día.

El CD5 acusa al equipo de gobierno de dar trato de
favor al teniente de alcalde señor Gil Martín
Se le concedió una licencia de obras no autorizadas por la C. de Patrimonio
El tema saltó y se hizo público en la úl- sión de una licencia de obras al director expediente, hubiera resuelto si procedía
tima sesión del ayuntamiento pleno, de la academia "Unamuno", el teniente o no conceder tal licencia. El CDS con-
justo en el punto denominado ruegos y de alcalde ex-PREx, Juan Antonio Gil sidera que eso es una discriminación y
preguntas. El portavoz del CDS, señor Martín, sin que la Comisión Provincial un trato de favor respecto del resto de
Díaz Cabello, preguntó por la conce- de Patrimonio, a la que fue remitido el los ciudadanos.
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"Nos parece que bno es acepta-
ble que se le dé un trato de favor
a este ciudadano, que tiene que
esperar a lo que resuelva la Co-
misión Provincial de Patrimonio
antes de coimenzar las obras para
las que se le ha concedido licen-
cia".

Así iniciaba Anselmo Díaz Ca-
bello, portavoz del CDS, su inter-
vención en el pleno municipal
de referencia, después de afumar
que dicha licencia había sido
otrogada..

Dirigiéndose al equipo munici-
pal de gobiemo, del que forma
parte el concejal afectado, afuTnó
que la licencia de había concedi-
do de manera irregular en la
forma, y que al señor Gil Martín
"se le está dando un trato de
favor respecto de otros ciudada-
nos que tienen obras pendien-
tes".

Pidió la paralizción inmediata
de las obras, porque de no hacer-
lo así estimaba que se trataba de
un privilegio inadmisible.

En la respuesta se le dijo al
centrista que se había atendido
una circunstancia especial de ur-
gencia alegada por el concejal, y
se vino también a justificar que
en otras ocasiones se habían con-
cedido licencias en parecidas
condiciones, y se citó, como
ejemplo, el caso concreto del
concejal del CDS, señor Gil Do-
naire, quien también intervino
para decir que él creía que, en su
caso, se habían cumplido todos
los trámites necesarios antes de
concedérsela a él.

EI señor Díaz Cabello convocó
ayer a los infomiadores padar dar
cuenta de lo que él entiende que
han sido las irregularidades que

Juan Antonio Gil Martín, quien, segúr
licenciu de obras que le ha sido irreguul^

se han cometido en este caso
concreto.

IRREGUTAIiiDADES

Aportó el concejal fotompias
de algunos documentos en los
que basaba sus argumentos.

La comisión municpal de go-
biemo, en sesión de 29 de mayo,
acordó pedir "que se complete la
documentación presentada,
aportando fotografias originales,
y que se remita el proyecto a la
Comisión Provincial de Bienes
inmuebles del Patrimonio Hist(r
rico Artístico". El requerido era
María-Soledad Ramos Vega, espo-
sa del concejal. La obra a realizar:
Locales y garage en cale de las
Rosas, 10. El proyecto básico de
la obra fue remitdo a la rnmisión

El cuartel de la Constancia continuará
siendo ocupado por militares, afirnia
el alcalde, Cándido Cabrera
J.L.
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El alcalde informó el lunes a
los miembros de la coporación
municipal acerca de las gestiones
realizadas acerca de la permanen-
cia o no de los militares en la ciu-
dad. Aseguró que no hay que
pensar que vayan a desaparecer,
que en el cuartel de la Constan-
cia seguirá habiendo militares.

na se marche definitivamente a
Cáceres, primero se lo comunica-
rá al presidente de la Junta y
luego , o al mismo tiempo, al al-
calde, y que luego se verá por
qué otro cuerpo annado podría
ser sustituído. "Podría ser un regi-
miento de infantería, o de artille-
ría, procurando que el número
de soldados fuera superior al que
actualmente está incorporado a
filas en dicho cuartel.

EL CIR, UNA INCOGNITA

A1 hablar del CIR actual, dijo -
dubitativo- que "no se sabe si
continuará o no", pero que, de
todas maneras, si en el Ministerio
deciden que la sección placenti-

GARANI'IA TOTAL

Hay garantía total de que en la
ciudad permanece una unidad
militar. Si el CIR desaparece, la
que venga será, como mínimo, el
mismo número de personas que

^ el CDS, Aebería re►naiciar a la
umente concedida (ANGUITA)

citada el 6 de junio. El señor Gil
Martín, en calidad de director y
propietario de la Arademia Una-
muno "presentó fuera del orden
del día en la comisión de gobier-
no del 19 de junio" un esaito en
el que aduce que está en trámites
para cambiar la sede de la acade-
mia, por haber sido adquirido el
edificio por un nuevo propieta-
rio, y pide que se lea pernŭtido
mmenzar las obras, por la necesi-
dad de tenerlas dispuestas al co-
mienzo del nuevo curso acadé-
mico. En dicho escrito se com-
promete a realizar cuantas suge-
rencias y reformas al proyecto
pudiera hacer la Comisión de Pa-
trimonio".

El señor Díaz Cabello comenta
que no deja de ser un defecto de
forma, puesto que la que debería

haber presentado el documento
debería haber sido su esposa, que
es la titular del proyecto. El docu-
mento no tiene informes de nin-
guna clase, y sí una nota en la
que se dice que la obra ha sido
aprobada el mismo día, como
luego figura en el acta de la se-
sión de referencia.

INFORME DESFAVORABLE

La Comisión de Patrimonio,
en la reunión del día 20 de junio,
tomó, respecto de este asunto, el
acuerdo de no aceptar el proyec-
to tal y como se había remitido.
En conaeto, en la comunicación
enviada al ayuntamiento, que se
recibib el martes, y en la parte
dispositiva, se dice: Esta comi-
sión, en lo que es de su compe-
tencia, emite informe desfavora-
ble. Deberá reestudiar la distribu-
ción y proporciones de los hue-
cos, básicamente los inferiores".

DENUNCIA PUBLICA

Con la advertencia de que no
tiene nada personal contra el
señor Gil Martín, el señor Díaz
Cabello dice que quiere que sus
manifestaciones sean denuncia
pública "de lo que nosotros con-
sideramos es una resolución ma-
nifiestamente injusta del alcalde
y de la comisión de gobiemo del
ayuntamiento, que han hecho
una excepción con este señor,
agraviando comparativamente a
todos los demás ciudadanos pla-
centinos que se encuentran en
las mismas circunstancias que él.
Me consta que hay muchos que
tienen verdaderos problemas,
pues han pedido créditos y están
pagando créditos, sin poder
hacer nada".

éste tiene en la actualidad". Insis-
tió en que se procurará que la
unidad que se destine al cuartel
placentino sea mayor que lo que
es el CIR, pero que es una cosa a
negociar. E insistió en que, por lo
menos, será igual.

Aunque la pelota está aún en
el tejado, todos esperan que esta
vez se consiga echarla abajo, se
acabe de una vez con las incerti-
dumbres, y se satisfaga el deseo
de los placentinos: que siga ha-
biendo guamición militar.

Vistn de una de las fachadas del cuartel de la Constaruia (ANGU17'A)


